

謹賀新年

今年は挑戦と成長の年とし、一步一步確実に進んでいきましょう。
皆様の健康と幸せを心よりお祈り申し上げます。

令和8年 元旦

スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

好奇心を持って可能性にチャレンジしよう

向上心を持って自ら行動しよう

探求心を持って自己研鑽に努めよう



社長メッセージ

新年あけましておめでとうございます。

年頭にあたり、社員そしてご家族の皆様謹んで

新年のお慶びを申し上げます。

昨年は、皆様のたゆまぬ努力のおかげで安定成長を続け、労働災害、交通事故は去年に比べると半減していると思っております。後半の10月・11月・12月に於いては、ほぼ災害並びに事故はゼロという輝かしいものであり今後も続くことを願ってやみません。

さて、去年は『岡山駅前プラウドタワー』のプロジェクトに携わる中で、毎週25台のトレーラーの手配とそれに関わって下さった自社及び庸車の方々の協力で、12月を持って無事にほぼ終了致しました。皆様のおかげであると深く感謝申し上げます。

本当にお世話になりました。今後もお力添えを宜しくお願ひ致します。

さて、今年も変化が激しい時代の中で、ドライバー不足や物価高騰、特にトラック車輌及び整備代の価格の上昇等問題は山積みですが、皆様と頑張っていく所存でございます。今年も社員の皆様とご家族様にとって健康で幸せに満ちた一年となる事を心から祈念し、年頭の挨拶とさせていただきます。

味野 淳子

全体会議(健康について)

R7年 忘年会 R7.12.29(月)『木曾路』

